

Flüchtlingsadventkalender: 5. Dezember 2019

Es ist nicht einfach ein geflüchteter Mensch zu sein.
Aber manchmal hat man keine Wahl. Ich bin einer von Millionen Menschen, der sich den Weg zum Flüchten ausgewählt hat.

Nach vielen Abenteuern und Schwierigkeiten und Gefahr bin ich in Österreich angekommen.
Nach vier Jahren Leben in Österreich fühle ich mich endlich gut.

Mit der Hilfe der guten Leute habe ich mein Pflichtschulabschlusskurs absolviert. Danach habe ich mich bei der DDSG beworben und jetzt bin ich im zweiten Lehrjahr und fahre als Matrose auf der MS-Wien.

Am spannendsten ist in der Arbeit für mich, dass ich mich gut mit meinen Arbeitskollegen gut verstehe und dass wir alle Spaß haben. Die Kapitäne erlauben mir, dass ich ab und zu auf der Brücke stehen darf. Aus solchen Gründen mag ich meinen Job. Mir gefällt sehr, wenn alle meine Fahrgäste mit ihrem Aufenthalt an Bord zufrieden sind.

Ich bin so froh, dass ich hier im Frieden mein Leben aufbauen durfte.
Danke Österreich!